

JUSTISIA

Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JUSTISIA.CO.ID

Aug 1, 2023 - 11:12



Aiptu Bambang Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi, 01 Agustus 2023 - Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dari Desa Gunungbatu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan sambang warga dengan sistem door-to-door pada hari Selasa. Kegiatan yang dimulai pukul 08:00 pagi ini merupakan bagian dari program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) yang telah diinstruksikan oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Bhabinkamtibmas berziarah ke kediaman warga di kp Cigelang Rt02/04 Desa Gunungbatu untuk menjalin silaturahmi sekaligus menyampaikan program-program dari Kapolres Sukabumi.

Tujuan utamanya adalah meningkatkan hubungan baik dengan masyarakat dan memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, serta masukan terkait kondisi dan keamanan di wilayah mereka.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak seluruh warga untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing dengan mengaktifkan kembali sistem siskamling. Hal ini diharapkan dapat mencegah potensi tindak pidana pencurian serta menjadikan wilayah Desa Gunungbatu lebih aman dan nyaman bagi seluruh warganya.

Warga merespon positif kunjungan dari Bhabinkamtibmas dan menyambut baik program Aa Dede yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera. Semangat gotong-royong dan partisipasi aktif dari masyarakat diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan ketertiban dan keamanan di wilayah ini.

Dengan berakhirnya kunjungan door-to-door ini, diharapkan kolaborasi yang erat antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Gunungbatu akan terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi keamanan serta kesejahteraan masyarakat setempat. Terimakasih kepada Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dan kepolisian lainnya yang berdedikasi dalam menjaga keamanan dan memberikan pelayanan yang terbaik bagi masyarakat.